

# *La Société Mondiale de la Santé décerne son Prix d'excellence à l'IPK*

---



La Havane, 26 sept (RHC) L'Institut de Médecine Tropicale "Pedro Kourí" s'est vu décerner ce vendredi le Prix d'excellence de la Société Mondiale de la Santé.

Une note de cette institution scientifique, signale que ce Prix est une juste reconnaissance «du travail réalisé par ses travailleurs».

L'IPK a mérité des centaines de Prix de l'Académie des sciences de Cuba, pour sa contribution à la connaissance pour améliorer l'espoir et la qualité de vie des Cubains et de millions d'autres personnes dans la région et dans le monde.

Ce centre a apporté une contribution importante à l'étude de la dengue, au développement d'un système national de surveillance épidémiologique, aux études microbiologiques et épidémiologiques en tant que soutien au programme national de contrôle de la tuberculose, ainsi qu'au développement et à la production de réactifs biologiques et de systèmes de diagnostic pour les maladies infectieuses.

L'IPK mène des recherches de référence qui permettent de développer les outils épidémiologiques et cliniques, mais aussi diagnostiques et sérologiques pour lutter contre le COVID-19 à Cuba.

Source: Cubadebate

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/235137-la-societe-mondiale-de-la-sante-decerne-son-prix-dexcellence-a-lipk>



**Radio Habana Cuba**